



Alcaldía De San Jose de Ocoa

3 de junio a las 11:45 - 🌐

...

San José de Ocoa.- El presidente del Grupo de Medios Telemicro, Lic. Juan Ramón Gómez Díaz, donó una ambulancia como una forma de contribuir con este municipio y toda la provincia, colocándose una vez al lado de los dominicanos dando muestra de solidaridad en momentos difíciles.

Este vehículo de emergencia en el que se puede realizar desde un parto hasta una cirugía menor, fue entregado en la mañana de hoy en un acto celebrado en la parte frontal del Ayuntamiento Municipal.

En la entrega de la ambulancia estuvo el señor Otto Vargas, en representación del Sr. Juan Ramón Gómez Díaz, y Aneudy Ortiz Sajiun quien recibió las llaves del vehículo.

"En el día de hoy, recibimos para el municipio de San José de Ocoa y toda nuestra provincia, esta ambulancia que había prometido en una visita anterior, el presidente de Grupo de Medios Telemicro, Lic. Juan Ramón Gómez Díaz". Manifestó el Alcalde Aneudy Ortiz Sajiun, mientras recibía la llave de parte del sr. Otto Vargas.

Al final del acto, el alcalde Aneudy Ortiz Sajiun, entregó un reconocimiento al empresario Juan Ramón Gómez Díaz por su entrega y solidaridad para este municipio.

El acto fue bendecido por el Pastor Andrés Febles.

